

actes de criminalité, jusqu'aux abus de confiance, en passant par la violation des valeurs culturelles de la région, la liste est longue et la population en souffre énormément. Face à l'ampleur de la pratique, fragilisant davantage la cohésion sociale de la région, il était nécessaire de jeter un regard scientifique sur ce phénomène d'actualité. Notre objectif, en réalisant cette étude est de dégager les manifestations et les facteurs explicatifs des ventes illicites des forêts dans le département de Danané, en vue de proposer des mesures qui peuvent empêcher la réalisation des conséquences négatives constatées dans d'autres régions de la côte d'ivoire.

Mots clés : ventes illicites, forêt

SUMMARY

The illegal sale of forest Danané becomes increasingly disturbing, because of the many annoyances socio-economic and cultural causes it. Criminal acts, to breach of trust, breach through the cultural values of the region, the list is long and the population suffers immensely. Given the extent of the practice, further undermining social cohesion in the region, it was necessary to take a scientific look at the phenomenon of news. Our goal in conducting this study is to identify events and factors underlying illicit sales of forests in the department of Danané, to propose measures that may prevent the realization of the negative effects found in other areas of the coast ivory.

Keywords: sales illegal, forest
